
COMMUNE DE CASTELLA

COMPTE-RENDU du CONSEIL MUNICIPAL du 6 juillet 2021

Date de convocation : 29 juin  2021                 Date d'affichage : 29 juin  2021

PRESENTS : Mmes CARRE Sabine, LECOURT-BARTHEROTTE Corine, 
SIMONELLI Fabienne, Mrs DE PAOLI Georges, GAGNANT Francis, LUISA Jean-
Paul, MISSUD Fabien, RIVIERE Didier,  TESTU Bruno

ABSENTS et EXCUSES : SIMONET Didier a donné pouvoir à LECOURT Corine

Secrétaire de séance : TESTU Bruno

⁂⁂⁂⁂⁂⁂⁂

Ordre du jour :

 Approbation du compte rendu de la réunion précédente
 Devis Armoire extérieure pour défibrillateur
 Prix des repas cantine rentrée scolaire 2021
 Règlement cimetière avec prix des plaques
 Logiciel cimetière
 Questions diverses :

 point photovoltaïque
 Plan Communal de Sauvegarde
 Travaux faits et à venir

⁂⁂⁂⁂⁂⁂⁂
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 Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 20 mai 2021
◦ approuvé à l'unanimité

 Rajout d'une délibération concernant l'admission en non valeur de la somme de 
180,83 euros 
◦ Approuvé à l'unanimité, délibération prise

 Devis armoire extérieure pour défibrillateur
◦ devis de la société « le défibrillateur » pour un  montant HT de 495,00 €

TTC 594,00 afin que le défibrillateur de la salle des fêtes soit déplacé en extérieur .
◦ Approuvé à l'unanimité, délibération prise

 Prix du repas de la cantine pour la rentrée scolaire 2021 :
◦ Le prix restera inchangé, soit : 

1. 2,50 euros pour les élèves
2. 5,00 euros pour les adultes
3.  1,25 euros pour les PAI (enfants amenant leur repas)

◦ Approuvé à l'unanimité, délibération prise

 Modification de certains paragraphes du nouveau cimetière
◦ Approuvé à l'unanimité, délibération prise

 Gratuité pour la dispersion des cendres dans l'espace dédié à cet effet
◦ Approuvé à l'unanimité, délibération prise

 Logiciel Cimetière :
◦ Voir s'il n'y a pas la possibilité de faire un travail équivalent avec EXCEL
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 Questions Diverses :
◦ Pour les travaux de la salle des fêtes, l'assainissement fait par la société Paulos 

est terminé. La société SCA qui devait intervenir pour la charpente ne peut plus 
faire les travaux dans les délais, elle sera remplacée par la société Bosquet 
Couverture, le devis étant de 128,42 euros moins cher.

◦ Il est fait un point sur le bureau d'étude qui a été engagé par la CAGV 
concernant tout le photovoltaïque de la Communauté d'Agglo, afin qu'il ne soit 
pas fait ou proposé n'importe quoi dans nos communes

◦ Un point sur le Plan Communal de Sauvegarde qui doit être obligatoirement 
révisé, des réunions des conseillers municipaux seront faites pour cela.

◦ La commission « Gros Travaux » se réunira lundi 12 juillet afin d'étudier des 
travaux « avec subvention » à faire dans la commune.

FIN DE SEANCE : 23h30


